

## 町民の皆様へメッセージ

～牟岐中学校 3年生～



12月11日の避難訓練に参加していただきありがとうございました。昨年よりも人数が増えてとても嬉しいです。寒い中ラジオ体操をしていただいたのは「つながり」をつくるためです。もしものときのために、今からあいさつななど、身近なことから「つながり」をつくっていきましょう。

避難訓練では、参加していただき本当にありがとうございました。私たちは学校で、実際に被害にあった場所から学び、普段からの地域のつながりをつくることが大切だということを教えてもらいました。そこで、あいさつや地域の行事などを通して、たくさんの人とのつながりをつくり、牟岐町全体が1つになればいいなと思います。

今年からの初めての取り組みで準備不足な部分もありましたが、早朝の寒い中、参加、協力してくださって本当にありがとうございました。ラジオ体操などの活動も快く引き受けてくれて嬉しかったです。これからもこのような活動を続けていきますので、どんどん地域のつながりを強めていきましょう。



先日の牟岐町避難訓練に参加、協力してくださりありがとうございました。私たち3年生は、牟岐町民全員の方と知り合いになることをめざしてきました。実際に避難訓練でラジオ体操などをしましたが、まだまだつながりが足りないと感じました。だから、これからも日頃から地域の方々とつながりたいと思っています。今後もよろしくお願いします。

参加、協力してくれた町民のみなさんありがとうございました。本当に地震が来たときにも、今回の避難訓練のようにいろんな人とつながりを持ちながらがんばっていきたいです。避難訓練おつかれさまでした。